

PARDEM Info : actu, analyse, programme

Le 14 avril 2023

PARDEM Info N°58



SOUVERAINETE ET CONTRAT SOCIAL

INVITATION A DEUX JOURS DE DÉBATS OUVERTS

organisés par le Réseau social laïque les 22 et 23 avril 2023 à Montreuil

POUR S'INSCRIRE ET AVOIR L'ADRESSE EXACTE :
rsociallaïque@gmail.com

Découvrez le programme



Pourquoi et comment changer la constitution ?

A l'heure où les opposants à la réforme des retraites ne désarment pas, la question de la démocratie occupe les rues et les esprits. La faute à Macron qui a utilisé tous les coups tordus permis par la Constitution de la Ve République pour passer en force.

Il est temps de s'attaquer à la question de la constitution. Que le peuple s'attelle à en faire advenir une nouvelle, de manière réellement démocratique qui sera au service de la population et de la souveraineté populaire et nationale.

En novembre 2022, à l'occasion de l'Université d'automne du Pardem a eu lieu un débat sur le thème Souveraineté/Constitution/Constituante : Pourquoi et comment mettre en œuvre une démarche constituante ? qui a fait l'objet de 4 vidéos.

La table ronde a réuni André Bellon, président de l'Association pour une constituante (l'APUC, créée en 2008 après l'adoption du Traité de Lisbonne par le Congrès qui a trahi le NON au référendum sur le Traité constitutionnel européen), Jacques Nikonoff, animateur de la Dynamique populaire constituante, Jean-Michel Toulouse, membre du Bureau du Pardem et auteur d'un ouvrage sur la démocratie délibérative, et Serge Marquis, militant du Pardem.

Nous diffusons aujourd'hui l'intervention de Serge Marquis

[Lire la suite](#)

Pour aller plus loin

- [Souveraineté/Constitution/Constituante 1/4](#)
- [Souveraineté/Constitution/Constituante 2/4](#)
- [Souveraineté/Constitution/Constituante 3/4](#)

Adhérez

Faites un don

Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)

